

plus qu'une langue : c'est une ouverture sur des cultures

riches et diversifiées.

De multiples possibilités s'offrent après les études secondaires. Il est faux de croire que **les études des langues** débouchent forcément sur des études de traduction et interprétation.

En effet, il est de nos jours de plus en plus important d'avoir une bonne connaissance de deux voire trois langues et ceci, en plus d'une formation de base

Ce choix d'études peut donc s'étendre au domaine des sciences humaines, politiques, communication, commerce...

Choisir l'option Espagnol, c'est apprendre non seulement à parler la 4<sup>ème</sup> langue la plus parlée au monde, mais aussi s'immerger également dans la culture de plus de vingt pays.

L'espagnol est actuellement la deuxième langue la plus parlée dans le monde, après le chinois mandarin et avant l'anglais. En effet, c'est la langue maternelle de plus de 340 millions de personnes.

Langue officielle de 21 pays et la troisième langue la plus utilisée sur Internet, elle est apprise par plus de 21 millions de personnes. Selon les projections\*, l'année 2050 comptera 550 millions d'hispanophones. L'espagnol deviendrait, par son poids démographique et économique, son extension géographique et son homogénéité linguistique, la deuxième langue de communication

dans le monde. C'est évidemment aussi une des langues officielles des grandes institutions supranationales (Union européenne, ONU).

La connaissance de cette langue est, avec l'anglais, la clé pour un grand nombre de métiers dans les relations internationales, le commerce et le tourisme.

L'apprentissage de la langue sera abordé de manière pluridisciplinaire car non seulement les compétences propres à la découverte d'une nouvelle langue seront enseignées (expression orale et écrite, compréhension à la lecture et à l'audition) mais cette langue sera découverte en classe à travers d'autres domaines tels que l'histoire, les sciences sociales et économiques, la littérature, la géographie, l'histoire de l'art, etc...

« Le fait de parler l'espagnol sera un atout indéniable dans ton parcours, car cela te préparera non seulement aux études supérieures mais sera en outre un avantage certain sur ton curriculum vitae, la connaissance des langues modernes étant à l'heure actuelle un avantage indiscutable qui peut faire la différence lors d'un entretien d'embauche. »

¡No lo dudes y elige el español!



